



☆思いやりってなに？

5月に入り、気温が急に上がり始めました。5月1日は3年ぶりの遠足。過去2年間は雨天中止となっていましたので、子供たちは大喜びです。この日はまさに夏日。学校に帰ってきた子供たちを見るとくたくたになっていました。本年度の遠足は意図をもって、6年と1年、5年と2年、4年と3年で兄弟班を組んで行いました。本年度熊野第三小学校児童に付けたい力を4つ設定したことはお伝えしたと思います。「分かるできる力」「表現力」「向上心」「思いやり」の4つです。全ての教育活動でこれらを意識した取組にしていこうと思っています。遠足では主に「思いやり」の力を育てるために兄弟班での活動を取り入れました。



「思いやり」の力をついた子供の具体的な姿として、「相手の気持ちや状況を察し、優しく接することができる子」としています。高学年はどうやったら低学年が喜んでくれるか、どんなことをしたら嫌な気持ちになるか、などしっかり相手意識をもって取り組んでくれたと思います。夏日の中、高学年も低学年も汗びっしょりになってかかわっていました。6年生と1年生が学校に帰ってきたので正面玄関で出迎えると、1年生よりも6年生のほうがくたくたになっていました。1年生に「楽しかった？」と聞くと「めちゃくちゃ楽しかった。6年生に遊んでもらったよ。」と返ってきました。6年生に「どうだった？」と聞くと「気を使いましたよーでも面白かった。」と返ってきました。最後に河野先生がお話をしている時、1年生が隣の子とおしゃべりをしていると、前にいた6年女子が振り返り「しー」と人差し指を口に当てて注意すると、1年生はすっとおしゃべりを止めました。見ていてほのぼのとしました。本年度は昼の掃除でも6年生が1年生と、5年生が2年生と一緒にやっています。ここでも「思いやり」を意識させながら取り組んでいるところです。その他にも兄弟班での活動を多く取り入れています。子供たちの成長が楽しみです。



最後は朝の正門シリーズです。とても嬉しかった1年生の男の子の話です。前号で1年生が不安な気持ちをもちながらも、頑張って登校している様子を紹介しました。4月当初ある1年男子が朝の正門で私の前で立ち止まって頭を下げて「校長先生、おはようございます。」と元気に挨拶をしてくれました。「良い挨拶ができるねーかしこいねー」と頭をなでました。その日からその子は毎朝丁寧に挨拶をしてくれます。そのたびにほめて頭をなであげます。その時の嬉しそうな顔がめちゃくちゃかわいいです。ある時、私が朝から次々と電話があり校長室から9時過ぎまで出られない日がありました。その日の夕方担任から聞くところによると、事務室の児玉先生が校長室の前に一人でいる1年男子を見かけて声をかけると、「今日はまだ校長先生とあいさつしてない。」と言ったそうです。早速担任を呼び、「今日は忙しそうなので今度にしよ。」と言うとしょんぼり教室へ向かったとのこと。かわいくてかわいくて次の日の朝はハグしました。教室にも行って、しっかりとほめました。今1年生の丁寧な挨拶はすごいです。

最後は朝の正門シリーズです。とても嬉しかった1年生の男の子の話です。前号で1年生が不安な気持ちをもちながらも、頑張って登校している様子を紹介しました。4月当初ある1年男子が朝の正門で私の前で立ち止まって頭を下げて「校長先生、おはようございます。」と元気に挨拶をしてくれました。「良い挨拶ができるねーかしこいねー」と頭をなでました。その日からその子は毎朝丁寧に挨拶をしてくれます。そのたびにほめて頭をなであげます。その時の嬉しそうな顔がめちゃくちゃかわいいです。ある時、私が朝から次々と電話があり校長室から9時過ぎまで出られない日がありました。その日の夕方担任から聞くところによると、事務室の児玉先生が校長室の前に一人でいる1年男子を見かけて声をかけると、「今日はまだ校長先生とあいさつしてない。」と言ったそうです。早速担任を呼び、「今日は忙しそうなので今度にしよ。」と言うとしょんぼり教室へ向かったとのこと。かわいくてかわいくて次の日の朝はハグしました。教室にも行って、しっかりとほめました。今1年生の丁寧な挨拶はすごいです。

☆ 4月の授業参観がんばりました！

子供たち一人一人、授業に真剣に取り組みました。



えがお



のぞみ



ひびき



1-1



2-1



2-2



3-1



4-1



4-2



5-1



5-2



6-1

ご多用の中、授業参観していただき、ありがとうございます。

※ 裏面に、いろいろなボランティアさんの活動の様子や、6月の行事予定を掲載しています。

☆ ボランティアさんありがとうございます。



グリーンボランティアさん



生け花ボランティアさん



読書ボランティアさん



学校がきれいになったり、楽しい絵本を読んでもらったり、いつもありがとうございます。